



Rector de la UAT rinde informe financiero al Patronato Universitario

El Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), Ing. José Andrés Suárez Fernández, rindió ante el Honorable Patronato Universitario de esta casa de estudios el informe financiero del ejercicio presupuestal al 30 de junio del presente año, así como los avances académicos que dan cumplimiento a objetivos del Plan de Desarrollo Institucional.

Como parte de la sesión celebrada en el Edificio Centro de Gestión del Conocimiento del Campus Victoria, el Rector presentó y entregó el respectivo nombramiento al Dr. en Derecho Francisco Javier Rivera Cortez como el nuevo integrante que representará a Ciudad Mante en el Patronato Universitario.

En el inicio de los trabajos se hizo un enlace por videoconferencia con representantes de la agencia calificadora Standard and Poor's Global Ratings (S&P), que dio a conocer la reciente revisión de la perspectiva crediticia de la UAT.

Por vía remota, la analista de la calificadora para estados, municipios y universidades, Fernanda Nieto, informó que S&P Global Ratings confirmó a la Universidad Autónoma de Tamaulipas la calificación de 'mxA+', en la escala nacional, con una perspectiva a estable, señalando, entre otros aspectos favorables, el buen manejo académico y administrativo de la institución en el escenario de la pandemia.

Los integrantes del Patronato, encabezados por el titular de la reunión, Arturo Garza Uribe, representante por Matamoros, aprobaron los estados financieros presentados por el Rector.

Con la presencia también del representante en Tampico, el Mtro. Salvador Salazar Herrera, y por videoconferencia el C. P. Glafiro Montemayor Quintanilla, representante por Nuevo Laredo, los miembros del Patronato coincidieron en expresar su reconocimiento al Rector por los logros que ha impulsado su administración en beneficio del patrimonio universitario.

Tuvieron intervención también el auditor externo, Juan Rodríguez Flores y el titular del Órgano Interno de Control de la UAT, Sergio Leopoldo Bello Cano.

Por su parte, el Rector José Andrés Suárez Fernández estuvo acompañado por el Secretario General, Eduardo Arvizu Sánchez; el Secretario de Finanzas, Guillermo Mendoza Cavazos; el Abogado General, Mario Martínez Velázquez, entre otros funcionarios y directivos de la Universidad.